
~前期の活動報告~
本部だより♪

★プール周り★
4月にプール周辺の状態を見に行きました。

更衣室の屋根に葉っぱが溜まり、雨水が排水されずに屋根に

残っている状態でした。プール裏の排水溝は土砂で塞がっており、

プールにいつ土砂が流入してもおかしくない状況で、環境として

は最悪でした。

市にも現状を訴え、土砂の除去と更衣室上の木の伐採、屋根

上の葉っぱを除去してもらいました。

伐採した木などは本部でトラックに積み、廃棄処理させて頂き

ました。

今後、再度排水溝に土砂が入らない様に、PTAの環境整備で

保護者の方にも手伝ってもらいながら土嚢を積みました。

また、学校で火事が起こった際にプールは防火水槽として使用

されることから消防団による点検、訓練を実施して頂きました。

ご協力頂きました保護者の皆様、消防団の皆様ありがとうござ

いました。

後日、本部とお手伝いで参加して下さいました保護者の方で、

子どもたちが清掃した後のプールを掃除しました。

ご参加を頂いた皆様、ありがとうございました。

その際に老朽化している箇所を確認し、後日本部の方で修繕

させて頂くとともに、プール周りの草刈りや枝払いも実施し、その

際に出た草や枝はトラックに積み廃棄処分させて頂きました。

★グラウンド・砂場★
砂場の砂がカチカチになっているのと、砂が

少ないのでケガに繋がるのではないかとの思

いから、子どもたちのスポーツテストが行われ

る前に、砂場を掘り返して柔らかくし4ｔ分の砂

を入れて、本部で整備をさせて頂きました。

また、グラウンドもボコボコで運動に適さない

状態になっていましたので、重機を使ってグラ

ンドに10ｔ分の砂を足して整備しました。

子どもたちにとって過ごしやすいグラウンドに

するために、ランニングマットもかけさせてもら

いました。

★夏休み★
先生たちから、学校生活においての困り事を頂きました。

授業で使う時計が壊れていて使えない、教室のﾄﾞｱが重い、

壁紙が剥がれている、机の天板が傷が多くて使えない、作文

用の黒板が破損した、掃除ロッカーの扉が外れてる、カスタ

ネットが使えない など...。

夏休みで子どもたちがいない間に、本部で修繕させて頂きま

した。

9月から子どもたちが喜んで使ってくれていると嬉しいです。

第2回環境整備がコロナウイルス感染拡大の影響で、中止

になりました。予定していた教室のワックスがけができなかっ

たので、校内の特別教室全てを本部と体育環境部とで協力し

てかけさせていただきました。

教室については、先生方にお願いし、かけていただきました。

雑草がかなり伸びていて、遊具で子どもたちが遊

べる状態ではなかったため、第1回環境整備前と

夏休み中に草を除去し、ボランティアの方々にも草

刈りをして頂きました。

また、グラウンド奥にある竹藪の竹も持ち主に許

可を得て少し伐採させて頂きました。

伐採したことによって子供たちが竹藪に入ること

を防ぐため、トラロープと手作りの看板を設置し子

どもたちに注意を促すようにしました。

伐採した竹と除去した草は、本部や環境整備に

参加して下さった保護者の方にお手伝い頂いて廃

棄処分させて頂きました。

ご協力頂きました保護者の皆様、ボランティアの

皆様、ありがとうございました。

★遊具周辺★

作業前

作業後

PTA活動にご理解とご協力をいただきありがとうございます。

今年度、本部は「子どもたちの学びの場をいろいろな意味で整える」を合言葉に

様々なことに取り組ませていただきました。

まだ後期の活動が残っていますが、前期どの様な活動をさせていただいたのか、

報告させていただきます。
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★プールとアスレチックの間の階段付近★
階段付近の子どもたちがよく通るところに、排水溝があり雨などで土

が浸食され地面からかなり出っ張っていました。

また排水溝には蓋が無く、とても危険だったためコンクリートで地面を

固めスロープ調にして高さを合わせました。

もちろん、排水溝にも蓋をしました。

これで、子どもたちも安全に通れるようになりました。

通路に出ていた木の枝も、子どもたちが安全に通れるように枝払い

を実施しました。

夏休みに入ってすぐの集中豪雨で、山からの土砂が階段付近を埋め

尽くし、グラウンドに土砂と雨水が流出するということがありました。

階段下からグラウンドに扇状に土砂が流出し、グラウンド隅にある排水

溝を埋め尽くし、溢れた水がグラウンドを横断し最悪な状態でした。

本部と先生方で、アスレチック側の排水溝に詰まった土砂をどけ、排

水溝の土砂とグラウンドに流出した土砂を土嚢袋に詰めて、アスレチッ

ク側の排水溝が土砂で埋まらない様に積み上げました。

ご協力いただきました先生方、ありがとうございました。

アスレチックがある山からの土砂がグラウンドに流出しない様に、雨

が降った後には土砂をあげている状況です。

また市の方にも働きかけ、今後大きな災害に繋がらない様に対応を

お願いしているところです。

★通学路★
登下校に使用する通学路について、学校と市、警察や区長さんたちと

意見交換と危険個所の合同点検をしました。

またPTA役員などとも話し合って安全に通学できる方法について考え

ました。

登下校時に警察と学校と地元の方とも連携し、見回りを強化して頂くこ

とになりました。

校区が広いこともあり、移動に自転車を使ってもらえるように自転車を

3台整備させていただきました。自転車保険の手続きも完了しておりま

す。

朝の通学路に進入してくる車の取締り以外にも、地元の方にも協力し

て頂き、警察の方から可搬オービスを設置してスピードを出して走って

くる車も取り締まって頂けるようになりました。

★トイレ改装について★
夏休み中に湖南市による、トイレの改装工事が行

われました。

本部ではどのようなトイレが使い易いかを考え、子

どもたちがトイレを使うことに伴う困りごとを学校と話

し合いました。

トイレの臭い、トイレットペーパーホルダーの改善、

鍵が壊れていて使えない箇所があるなど調査しまし

た。

夏休み前には、先生方にトイレの便器の尿石取り

もして頂きました。

忙しい中、作業をして頂きました先生方、ありがと

うございました。

子どもたちも綺麗なトイレになって使い易くなった

かと思います。

★草刈り★
運動会に駐車場として地域の方からお借りして使用

させて頂く、由良谷グラウンドとポリスターの駐車場の

草刈りを、本部と先生方とボランティアの方々とで実施

させて頂きました。

ご協力いただきましたボランティアの皆様、先生方あり

がとうございました。

★ベルマークについて★

昨年度より、紙のベルマークの収集をお願いしておりましたが今年度6月末に紙のベルマークにつきましては終了

させていただきました。

ご協力頂きました保護者の皆様、ありがとうございました。

本部では引き続きウェブベルマークの活動は行っておりますので、ご協力の程よろしくお願いします。

●登録方法●

①マイページ登録⇒②メールアドレス登録⇒

③メールに URL が届く⇒とどいた URL から氏名登録

（グループ欄は記入なしで OK／

支援する学校で三雲小学校を選択

URL https://www.webbellmark.jp/

問い合わせ information@webbellmark.jp

今年度6月末に終了させていただきました紙のベルマークは、7月に本部で整理・集計させ

ていただき、7月26日にベルマーク教会へ発送させていただきました。

2022年 9月20日現在

32,427点
集まったベルマーク点数につきましては、子どもたちの意見を重視したいとの思いから、

子どもたちが委員会活動として行っている運営委員会の方で活用方法を考えてもらうよう、

常任委員会で決定させていただきました。

また、どのように活用するか決定いたしましたら報告させていただきます。

★リサイクル推進活動について★

小学校においでの際には、古新聞、アルミ缶、牛乳パックをお持ちください。少量でも構いません。お持ちいただい

た古新聞、アルミ缶、牛乳パックは児童昇降口を入ったところ、家庭科室前廊下に置いてください。お持ちいただいた

ものは、リサイクル業者に出し、PTAの活動資金として活用させていただきます。

回収日は特に決まっていませんので、学校の昇降口が開いている時間ならいつでも出していただけます。

回収方法

●古新聞（広告が入っていても構いません。)

袋に入れるか、紐で束ねて出してください。

●アルミ缶（なるべく小さくつぶしてください。）

缶の中をすすいで、袋に入れて出してください。

●牛乳パック（開いて乾かしたもの）

パックの中をすすいで、袋に入れて出してください。

作業前

作業後


